

GERRY BRUNO

Brun, les yeux noisette - l'un joue au billard, l'autre marque le point, selon Jean BROUSSOLLE ex-compagnon de la **Chanson** qui compose maintenant pour SACHA DISTEL - **GERRY BRUNO** a aussi les traits en caoutchouc, ce qui lui permet d'imiter ce qu'il veut. D'ailleurs, GERRY, son prénom, vous rappelle bien **quelqu'un** : Jerry LEWIS, bien sûr.

GERRY BRUNO, avant de le voir aux côtés de SACHA DISTEL, vous vous demandez ou vous l'avez déjà rencontré. Mais oui, GERRY est déjà une personnalité du spectacle. C'est lui, avec quatre garçons aussi fous que lui - Jack, Gianni, Elio, Aldo - avait créé le célèbre groupe comique des BRUTOS. C'était lui l'auteur des irrésistibles arrangements de "Little Darling", "My Prayer", "Granada", "Bambino" ou "Volare", les succès de l'époque. C'était lui l'affreux jojo du groupe (Gianni recevait à cause de lui les gifles d'Aldo).

Pour son talent, GERRY a reçu les compliments des plus grands artistes, Elvis PRESLEY et Jerry LEWIS par exemple, à Las Vegas. A la sortie de l'Olympia où les BRUTOS sont venus sept fois (record pour un groupe étranger), Jacques TATI lui a déclaré un soir : " - Je n'ai jamais vu un jeune aussi doué " : " vous n'avez pas seulement une figure, mais aussi l'allure, la démarche indispensable à un grand comédien ".

Les BRUTOS : l'improvisation, la commedia dell'arte, le rire sans cesse renouvelé. L'énorme succès aussi. De Paris à Las Vegas en passant par Londres, Lisbonne, Mexico ou Miami Beach. Mais il faut bien un jour évoluer, se séparer, trouver chacun autre chose selon son talent, sa personnalité. Les BRUTOS se séparent donc.

GERRY BRUNO accepte un contrat pour deux saisons avec Garinei et Giovannini, deux célèbres auteurs et producteurs du théâtre Italien. A Rome, il joue avec Renato Rascel dans "Alléluya bravagante", une comédie musicale pour laquelle il reçoit un grand prix d'interprétation, le "III^e Premio Bocca Verita". Il tourne aussi plusieurs films. Il passe enfin au théâtre-cabaret "Il Bagaglino" de Rome et au "Derby Club". C'est là que SACHA DISTEL, qui l'avait déjà remarqué - un "SACHA DISTEL, qui l'avait déjà remarqué - un "Sacha-Show" en 68 avec les Brutos, lui propose de faire partie de son spectacle.

- Impossible de refuser. s'exclama GERRY. Etre avec SACHA, c'est formidable. Ce que j'admire chez lui, c'est le charme, la fantaisie, mais aussi son travail tellement sérieux, minutieux, bien réglé, bien "carré"... Quel professionnel.

Avec SACHA, GERRY est déjà parti en tournée au Canada. C'est lui, le musicien qui arrive en retard, que SACHA " renvoie ", qui revient habillé en jardinier, exécute un fameux strip-tease comique ou joue des maracas en venant troubler le duo que RAYMONDE chante avec SACHA.

GERRY parle couramment le français, l'anglais, l'espagnol, "grâce aux petites fiancées que j'ai connues à travers le monde". Il compte d'ailleurs apprendre bien vite le tahitien, car SACHA et lui seront bientôt au pays des Vahinés.

En juillet, GERRY fera bien sûr partie de la tournée SACHA-Europe N° 1 : 32 villes de France, Nous le verrons aussi certainement à la télévision pour un "SACHA-SHOW".

Voilà. Sachez encore qu'avec GERRY, SACHA ne tombera jamais en panne de voiture : il monte et démonte un moteur avec la même facilité qu'il boit un bon scotch. Enfin, GERRY ne serait pas Italien sans quelques bonnes recettes de cuisine. Ses préférées : la "Parmigiana à la sicilienne" (aubergines, pommes de terre, oeufs, sauce tomate, le tout gratiné au four) et les " spaghetti alla patunesca " (avec câpres, olives, anchois).

Bon appétit, GERRY?

GERRY est actuellement la vedette d'un Show de Télévision en Italie.